

Irène Déjardin

Co secrétaire du SNUipp FSU

Monsieur l'inspecteur d'académie,

Je me permets de faire appel à vous.

Depuis le début de cette crise sanitaire, des dispositifs se sont mis en place pour assurer l'accueil des enfants des personnels prioritaires afin qu'ils puissent « aller travailler pour nous protéger et nous soigner ».

Ils étaient hier indispensables à la gestion de la crise. Ils le sont toujours aujourd'hui, surtout dans les départements qui, comme le nôtre, sont en zone rouge.

De nombreux enseignants marnais se sont portés volontaires pour participer à cet accueil.

Depuis bientôt 2 mois nous les accompagnons au mieux dans leurs apprentissages mais aussi dans leur quotidien pour les aider à gérer cette situation si particulière pour eux. Ils ont changé d'école, d'enseignants, de camarades, ont passé leurs vacances de printemps dans des salles de classe et des cours de récréation, ils ont eu peur pour leurs parents.

Ces parents nous ont fait confiance.

La réouverture des écoles selon le plan de reprise que vous nous présenterez, ne peut et ne doit pas remettre ce dispositif en cause.

Aujourd'hui comme hier, ces parents doivent pouvoir compter sur l'Education nationale pour pouvoir continuer à aller travailler sereinement, dans les mêmes conditions.

Nous avons vis-à-vis de ces élèves, de leurs parents, une responsabilité morale que nous devons continuer d'assumer.

Les enseignants volontaires ne comprendraient pas qu'il en soit autrement.

Je sais pouvoir compter sur vous pour engager les différents partenaires concernés à faire perdurer cet accueil.

Veillez recevoir, monsieur l'inspecteur d'académie, l'expression de mes respectueuses salutations

*Irène Déjardin*

Co secrétaire du SNUipp FSU